Das Dogma von Scientology

Pfr. M. Scheidegger
Gelssmattstrasse 57
6004 Luzern

Tel: 041 211 04 33 Fax: 041 211 04 34 info@sektenberatung.ch www.sektenberatung.ch

Haben Sie ein Dogma?

Der Mensch ist grundsätzlich gut. Seine Erfahrungen haben ihn ins Böse geführt.

... der Mensch schläft, er ist "hypnotisiert", auf bestimmte Dinge fixiert.

In Scientology wecken wir ihn auf, nach und nach wird er immer munterer und immer wacher, sein IQ steigt immer höher, er nimmt die Umwelt besser wahr.

Jede Ideologie, wie z. B. der Kommunismus, die den Menschen hypnotisieren will, so dass er glaubt, er sei ein Werweisswas, wird durch Scientology fürchterlich scheitern, denn sie hebt die Wirkung von Gehirnwäsche und Hypnose auf. Es gibt Hoffnung für den Menschen. Er ist kein böses Tier, das sich immer mehr verschlechtern wird. Mit Scientology kann er sich verbessern.

L. R. Hubbard 1966 im Video-Interview: "Eine Einführung in die Scientology"

